



Trabajadores del PJF y oficialismo acuerdan mesas de diálogo para incluir demandas laborales en leyes secundarias de la reforma judicial

Luego de dos meses de protestas, los trabajadores del Poder Judicial se reunieron con el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, para expresarle sus demandas y preocupaciones laborales sobre los cambios que se avecinan en el sistema judicial mexicano.

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores, calificó la reunión como “un gran avance” y “apertura de diálogo”.

“Se mostró sensible, se mostró interesado en lo que fuimos a plantearle y que fue el respeto a nuestros derechos laborales y en nuestras prestaciones, inclusive para incluirlas en las legislaciones secundarias”, dijo.

Dejen trabajar a empleados y jueces que apoyan la reforma judicial, demanda Sheinbaum
 En un pronunciamiento en las escalinatas del Palacio de Justicia de San Lázaro, la también secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de trabajo, explicó que se trabajara en mesas de trabajo entre el oficialismo y trabajadores.



“Con el compromiso de parte de nosotros de llevarles material suficiente y adecuado para que lo tomen en cuenta (...) hoy es un día de verdad, de celebración”, arengó Aguayo ante un grupo de empleados del Poder Judicial.

Actualmente, los trabajadores del PJF han colaborado con el Consejo de la Judicatura Federal para alcanzar acuerdos que trasciendan la desaparición de ese órgano administrativo cuando entre en vigor la reforma al Poder Judicial.



Dentro de las peticiones que han mencionado los trabajadores destaca que se le dé seguimiento y promoción a sus carreras judiciales, que no sean despedidos con la llegada de nuevos juzgadores y que se respete sus salarios.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/23/trabajadores-del-pjf-oficialismo-acuerdan-mesas-de-dialogo-para-incluir-demandas-laborales-en-leyes-secundarias-de-la-reforma-judicial-126705.html>